

DECLARATION DU SECRETAIRE D'ETAT AUX AFFAIRES EXTERIEURES
L'HONORABLE MITCHELL SHARP CONCERNANT LES CIVILS CANADIENS
QUI SONT ACTUELLEMENT SUR L'ILE DE CHYPRE, 20 JUILLET 1974

Les agents consulaires canadiens que nous avons envoyés sur l'île de Chypre, font tout ce qui est en leur pouvoir, avec la coopération du contingent de la Force des Nations Unies, pour venir en aide au quelque 150 Canadiens qui n'ont pas pu partir de l'île, hier.

Jeudi dernier j'avais fortement conseillé, à tous les Canadiens qui n'avaient aucune raison spécifique de demeurer sur l'île, de quitter Chypre. Depuis ce temps, la BBC ainsi que les stations radio britanniques sur l'île de Chypre ont émis des messages similaires aux touristes britanniques et aux autres touristes étrangers qui séjournent actuellement sur l'île. Selon les renseignements que nous avons, il est certain que les Canadiens, les Britanniques ainsi que les autres contingents militaires composant la Force des Nations-Unies prennent soin non seulement de leurs propres ressortissants mais aussi de ressortissants étrangers. A cet effet, notre Ministère de la Défense nationale nous a indiqué que quelque 300 de ces ressortissants, dont des Canadiens, ont été réunis au camp de base du contingent canadien près de Nicosie.

Un plan d'urgence est actuellement en action, lequel mettra à la disposition des autorités responsables, des avions militaires qui permettront de remplacer les vols commerciaux qui ne sont plus possibles. Présentement, deux avions des forces armées sont sur le qui-vive, au Caire, dans le but d'être utilisés au cours de ce plan d'urgence.

Mon Ministère reçoit plusieurs communications téléphoniques de personnes au Canada qui sont inquiètes pour des parents ou des amis qui séjournent présentement à Chypre, en Grèce ou en Turquie. Les demandes d'information qui nous sont communiquées sont toutes transmises à notre personnel à Chypre ainsi qu'à nos ambassades en Grèce et en Turquie.